

カンボジア便り

水祭り (បុណ្យអុំទូក/ボンオムトゥーク) って何？

カンボジアの10月はイベントが盛りだくさんでした。今回は、10月28日、29日に行われたオムトゥーク(水祭り)について紹介します。カンボジアの伝統的な木の舟を漕いで速さを競うお祭りです。このお祭りの本番は11月末の土日に首都のプノンペンで行われるのですが、各州で予選があり、これはバタンバン予選の写真です。写真を見てみるとわかると思いますが、予選とは言え大人気のお祭りなのです。底の浅い舟なので、勢いよく漕ぐと川の水が中に入り、ゴール前に沈んでしまう舟もありました。漕ぎ手の息がピッタリそろっているチームはやはり速く、格好よく、人気があるようです。川の周りには数日前から出店が出ていて、村上大祭のような、と思いました。お祭りを楽しむ気持ちは、どの国も同じですね。



今年11月20日で2023年度が終わり、12月から新学期が始まるようで、お試し期間として授業をしました。お試し一回目は、「授業のルール説明」と「リズム遊び」「好きなものの絵を描こう」を行いました。日本でも、はさみを人に向けない等のルールを話します。そのような授業のルール説明をしました。その後、リズム遊びで体のいろいろな所を叩いてリズムを体験しました。お尻を叩いたら盛り上がるのは、日本と同じです。

好きなものを考えて描くのは、保育園や小学校で今まで図工をやってきていないので難しいようでした。日本のキャラクターやアニメはカンボジアでとても人気があるようで、好きな物に日本のキャラクターを描く人も多かったです。言葉も全く違う国で、日本の文化を知ってもらえているのはとても嬉しいものです。ぜひ、さんぽく小のみなさんにも、日本やいろいろな国の良さを知ってほしいと思います。



好きなものを描こう、という授業で5年生、6年生が描いた絵です。



リズム遊びをしています。